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Eine Bürgerin fragt zum Dringlichkeitsantrag, ob dieser um die Braumannstraße erweitert werden 
könne. Frau Malik könne sich vorstellen, den Antrag um „… angrenzende Straßen …“ zu erwei-
tern. 
 
Ein Bürger stellt Fragen zum Stand der Enteignungsverfahren am Groß Glienicker See. Herr 
Sträter bietet an, dass bei der Vorstellung der Uferwegsbeauftragten, thematisch dazugehörige 
Fragen dann zum jeweiligen Tagesordnungspunkt gestellt werden können. 
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